

Chabanais et son canton

12 | LE CONFOLENTAIS - Du 26 juillet au 02 août 2012 -

CHASSENON

Grand succès du concert de Musiques et Rencontres



A lieu exceptionnel, concert exceptionnel ! Dans le cadre des soirées Nox Ambul', l'association «Musiques et Rencontres en Charente Limousine» a été invitée le 12 juillet dernier par Cassinomagus Parc

Archéologique à organiser dans le Caldarium un concert. Pour celui-ci, l'association a bénéficié du concours financier du Conseil Général de Charente, du Conseil Régional de Poitou-Charentes, du

Pays de Charente Limousine et de beaucoup d'entreprises de la région. C'est ainsi que Vélleda Miragias au violoncelle et Mika Tanaka au piano, ont interprété une programmation rendant hommage à 2 compositeurs français dont 2012 est l'année anniversaire de naissance : 150 ans pour Claude Debussy (1862-1918) et 100 ans pour Jean Francaix (1912 - 1997). Vélleda Miragias est issue du Conservatoire Supérieur Régional de Paris et elle joue au sein de l'Orchestre Philharmonique de Bonston. Son jeu d'une maîtrise technique parfaite, laissant l'émotion s'exprimer, a été extraordinaire dans «Extrait des 6 pièces pour piano et violoncelle» de

Jean Francaix et dans «La plus lente» de Debussy. Quant à Mika Tanaka, originaire de Tokyo, elle donne des concerts dans le monde entier en jouant, entre autre, ses propres compositions. Faisant corps avec le piano, c'est avec beaucoup de grâce que ses doigts courent sur le clavier. Que de complicité et de respect entre les deux musiciennes à l'énergie roborative ! La salle comble les a largement ovationnées. Nox Ambul' en spectacle, c'est tous les jeudis soirs de l'été à 21h à Chassenon.

Rendez-vous avec «Musiques et Rencontres » le dimanche 9 décembre 2012 à 16h pour un duo harpe-flûte à Exideuil-sur-Vienne.

EN BREF

SURIS. Séjour du Foyer d'Amitié. Le foyer d'amitié organise un séjour en Ardèche du 2 au 8 septembre (7 jours, 6 nuits) pour lequel il reste encore quelques places (tarif 620 € tout compris). Les personnes intéressées peuvent appeler le 05 45 89 20 35 pour plus de renseignements.

Chabanais

CHABANAIS. Le Comité d'Animation sait faire la fête Malgré le temps menaçant, le Comité d'Animation de Chabanais se montre satisfait du déroulement de sa fête de la musique. Le public était en effet au rendez-vous et a apprécié les prestations des différents participants : Ecole de Musique, Dynamics Girls, Réjauvifs. Deux groupes ont connu un succès particulier : Tri O Sélectif - No Smoking. Les bénévoles se sentent ainsi encouragés à poursuivre l'animation de la commune, la déviation promise dans 6 mois environ devant la faciliter.

